

Devenons ce que notre baptême nous fait devenir ! Yonathan

Devenons ce que notre baptême nous fait devenir !



dimanche 24 juin 2018 Nativité de St Jean Baptiste

Le soleil s'installe !

Les pierres ne demandent qu'à se réchauffer !

Nos intérieurs, froids, silencieux, renfermés, ne désirent que courants d'air.

Nos corps eux-mêmes aspirent à s'alléger de quelques vêtements pour s'exposer à l'eau, au vent, au soleil !

Ça tombe bien c'est le 24 juin ! C'est la Saint Jean !

Avec ses feux ses fêtes liées au solstice d'été, 21 juin et amplifiées par la fête de la musique !

Il nous faut casser la monotonie, faire la grimace aux tristesses et aux peurs.

Ensemble se dresser et s'adresser les uns aux autres !

Il est temps de faire la fête !

Et aujourd'hui c'est une grande fête pour un grand prophète !

« Parmi les enfants des femmes, il n'en a pas surgi de plus grand que Jean le Baptiste » (Matthieu 11,11)

En Eglise deux fêtes sont consacrées à Jean Baptiste !

le 24 juin, commémore sa naissance, le 29 août célèbre la mémoire de sa mort.

La naissance de Jean, fêtée à la date où la nuit est la plus courte, remplit nos vies de lumière !

La naissance de Jésus fêtée à la date où la nuit est la plus longue, remplit les nuits de lumière !

Imaginons-nous une vie sans lumières, blottie dans les nuits ?

Le noir continue à faire peur à l'enfant qui sommeille en chacun !

Jean le Baptiste, voilà un homme du passage !

Jean pouvait prétendre porter les habits sacerdotaux comme son père, il préférera les peaux de bête.

Comme Jésus séduit par l'ambiance du temple à 12 ans qui préféra porter la simple tunique sans couture qui facilite la marche loin du temple : pour l'un comme pour l'autre ils n'ont établi ni palais, ni maison !

Leur unique espace de vie est le chemin sans même avoir où reposer la tête. Devenons des gens du chemin, comme Jean préparons le chemin, comme Jésus empruntons les chemins qui relient !

Ce jour un chemin particulier nous est offert par la présence de ces icônes !

L'icône est un chemin qui ouvre un autre monde composé de trois dimensions

- **Il a fallu la maîtrise de la technique pour la peindre, formuler, donner une forme à un discours symbolique à l'aide de matériaux, huile, pigments bois etc.**
- **Il a fallu la manière artistique, pour lui donner la capacité d'élever et approfondir, de donner goût et émotion**
- **Il a fallu enfin la manière théologique qui la fait passer d'un document historique, à un message spirituel.**

Contempler une icône nous fait pénétrer dans le monde de l'art de l'Evangile.

Si l'art nous détache des biens et de l'utilitaire car il est élévation

l'artisan s'attache à les inscrire dans la vie quotidienne.

Devenons ce que notre baptême nous fait devenir : des Artisans de paix, de miséricorde, de douceur, de partage... Chaque Béatitudes porte la marque d'une échoppe d'artisan !

Jésus, ne nous donne aucune obligation de résultats, nous ne sommes pas chargés de faire croire ;

ni même de transmettre la foi... par contre nous ne pouvons pas taire qu'il y a en chacun de nous, au cœur de ce monde, une source d'amour !

Baptisés : c'est notre raison de vivre !

Jésus, ne nous donne aucune obligation de résultats, nous ne sommes pas chargés de faire croire ;

ni même de transmettre la foi... Par contre nous ne pouvons pas taire qu'il y a en chacun de nous, au cœur de ce monde, une source d'amour !

“Sitôt que l'homme pense un peu attentivement à la Divinité,

il sent une certaine douce émotion de cœur qui témoigne que Dieu est Dieu du cœur humain...” (F de Sales)

Lâchons prise sur nos certitudes, à nos dogmes, pour laisser Jésus grandir en nous.

Laissons disparaître notre moi égocentré pour laisser transparaître le Christ en nous.

C'est la présence de Jésus en nous qui touche le cœur de nos frères. Rien d'autre.

Evangile : La naissance de Jean Baptiste (Lc 1, 57-66.80)

Acclamation : Alléluia. Alléluia. Réjouissons-nous de la naissance de Jean : il sera le prophète du Très-Haut, il marchera devant le Seigneur pour lui préparer le chemin. Alléluia. (cf. Lc 1, 76)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

Quand arriva le moment où Élisabeth devait enfanter, elle mit au monde un fils. Ses voisins et sa famille apprirent que le Seigneur lui avait prodigué sa miséricorde, et ils se réjouissaient avec elle.

Le huitième jour, ils vinrent pour la circoncision de l'enfant. Ils voulaient le nommer Zacharie comme son père. Mais sa mère déclara : « Non, il s'appellera Jean. » On lui répondit : « Personne dans ta famille ne porte ce nom-là ! »

On demandait par signes au père comment il voulait l'appeler. Il se fit donner une tablette sur laquelle il écrivit : « Son nom est Jean. » Et tout le monde fut étonné. À l'instant même, sa bouche s'ouvrit, sa langue se délia : il parlait et il bénissait Dieu. La crainte saisit alors les gens du voisinage, et dans toute la montagne de Judée on racontait tous ces événements.

Tous ceux qui les apprenaient en étaient frappés et disaient : « Que sera donc cet enfant ? » En effet, la main du Seigneur était avec lui.

L'enfant grandit et son esprit se fortifiait. Il alla vivre au désert jusqu'au jour où il devait être manifesté à Israël.

Dimanche 24 Juin 2018